

## HUHEZI estrena un taller multimedia para la realización de proyectos audiovisuales

22/06/2006

Los alumnos de Comunicación Audiovisual en la **Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea** ya han comenzado a utilizar el **taller multimedia** recién estrenado, totalmente digitalizado y con material de última generación.

En esa sala se trabajarán diversas técnicas audiovisuales, como la fotografía, edición electrónica, producción multimedia, producción de audio y de vídeo.

**El taller** está casi terminado, y en él los alumnos contarán con las siguientes **medios**:

- Cuatro salas para la edición de vídeo, dos de ellas de gran resolución.
- Un estudio de audio, con sala de control y locutorio, todo con calidad 5.1.
- Cinco ordenadores para trabajos de autoedición y multimedia.
- Una impresora de calidad fotográfica superior, para la impresión de posters.
- Dos video cámaras de alta resolución (HDTV) y un bolante para grabaciones especiales.
- Cuatro vídeo cámaras (Mini DV), de rango medio.
- Dos cámaras fotográficas, una profesional (12 MP), y la otra semi-profesional (6 MP).
- Dos equipos de iluminación.
- Cuatro micros inalámbricos.

El profesor **Mikel Usabiaga** ha supervisado los trabajos de montaje del taller, con la colaboración de la empresa **Tx Multimedia** de Ordizia y del ingeniero de sonido **Angel Katarain**. Los alumnos ya han comenzado a utilizar el taller para sus proyectos.

